



CECIDA

LA VACUNACIÓN ESTÁ DESTINADA AL PÚBLICO DE MAYOR RIESGO.

Vacunación en contra de la influenza supera el 30 por ciento en el Biobío

A un 32,7% avanzó la vacunación contra la Influenza en el Biobío al cumplirse un mes desde el inicio de la campaña, que busca proteger en forma gratuita a la población de mayor riesgo biomédico contra esta enfermedad, que se transmite de persona a persona, por contacto directo o indirecto con secreciones res-

piratorias y que tiene entre sus principales signos y síntomas: fiebre de 38° a 39° C, mialgia, dolor de garganta, tos, secreción nasal y dolor de cabeza, entre otros.

En total son 284 mil 472 las personas inmunizadas en la región, en un proceso que es liderado por el Servicio de Salud (SS) Arauco, con 35,6% de

cobertura, seguido por SS Biobío, con 35,5%; SS Talcahuano, con 32,2%; y SS Concepción, con 30,2%.

"Seguimos valorando la adhesión de los ciudadanos de la región del Biobío a la campaña de vacunación contra la influenza, que presenta en su primer mes, más de 284 mil personas inmunizadas, un 32,7% de cobertura y una

284

mil personas ya han recibido la vacunación en contra de la influenza en la región.

tasa de rechazo de sólo el 0,1%", dijo el seremi de Salud, Eduardo Barra. ☺